

Reportan temperaturas de cero grados en Veracruz

BOCA DEL RÍO, Ver., 7 de diciembre.— Aunque hasta el momento hay saldo blanco por las bajas temperaturas en esta entidad, la titular de la Secretaría de Protección Civil, Silvia Domínguez López, afirmó que mantienen una alerta permanente en 140 de los 212 municipios veracruzanos ante la continuidad de los frentes fríos, que afectarán con mayor fuerza en las zonas montañosas.

A fin de enfrentar las bajas temperaturas en las regiones montañosas, sobre todo en las faldas del Pico de Orizaba y del Cofre de Perote, informó que se dispone de dos mil sitios que pudieran habilitarse como albergues en caso de ser necesario para los sectores vulnerables.

En entrevista, la funcionaria comentó que en estas regiones se han registrado temperaturas de hasta cero grados que ponen en riesgo a cinco mil familias, aunque destacó que en esas zonas se mantienen programas permanentes de apoyo como la entrega de comidas calientes, así como de ropa de invierno.

Ante el pronóstico de la llegada de los frentes fríos 14 y 15, manifestó que se mantiene alerta preventiva en aproximadamente 140 municipios de la entidad, pues se prevé un mayor impacto en la zona serrana.

En Durango, la Comisión Nacional del Agua (Conagua), por medio del Servicio Meteorológico, registró ayer temperaturas de hasta 10 grados centígrados bajo cero en la comunidad La Rosilla, en el municipio norteño de Guanaceví.

El organismo informó que en la mayor parte del territorio de Durango el termómetro marcó temperaturas cercanas a cero grados centígrados. Ante ello, el gobierno municipal de Durango activó una alerta generalizada por las bajas temperaturas.

En Aguascalientes, mientras tanto, se ha llegado a registrar temperaturas de hasta 3.5 grados bajo cero, por tanto la coordinación estatal de Protección Civil informó que mil 500 familias del estado se encuentran en riesgo, pues sus viviendas están construidas con láminas y otros materiales que no protegen del frío.

Finalmente, en Yucatán se prevé que las bajas temperaturas provocarán un repunte en el número de casos de enfermedades respiratorias, informó la Secretaría de Salud. (Oved Contreras / Finsat) ☒

